

## あいさつできる子、100%をめざして

朝、正門の前に立っていると、横断歩道をわたり終えた一人の子どもが運転手さんにぺこりと頭を下げました。その子は、おじいさんともすれ違ったのですが、その時も頭を下げ「おはようございます!」とあいさつをしました。このような子どもを見ると、とてもさわやかな気分になります。めざしたい子どもの姿です。

沖代小学校が力を入れている取り組みのひとつに「あいさつ運動」があります。各学級でのあいさつ指導だけでなく、全校集会でも「みなさんのあいさつは、沖代の地域を元気にする力を持っています。進んであいさつをしましょう。」と呼びかけたり、あいさつが上手な子を紹介したりしてきました。また、児童会でも、毎週火曜日と木曜日に正門前と幼稚園側の入り口に5年生と6年生の運営委員の子が立って「あいさつ運動」に取り組んで来ました。4月当初は、自分からあいさつというより、言われたらするという子が多かったのですが、今は先に言う子のほうが多くなりました。遠くのほうから元気よくあいさつする子、おじぎをしながらあいさつする子、声は小さいが微笑んであいさつする子、さらには止まってくれた車の運転手さんに丁寧に おじぎをする子もいます。1学期末の生活アンケートでは、「登下校で会う人にあいさつをしている」と答えた子は、低学年で86%、高学年で79.2%でした。今年度は100%が目標です。全員の子どもがあいさつできる学校をめざしています。あいさつは礼儀であるとともに、地域をつなぐ手立てとなるものです。

登下校時の子ども達への声かけ等、保護者の皆様方、地域の皆様方のご協力が頂ければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

### 室内楽おおいた

#### ～グラン～演奏会 10/16

クラシック曲はもとより、「情熱大陸」等子ども達の大好きな曲の演奏もありました。「アナと雪の女王」の演奏が始まると引き込まれるように歌声も……。最後は弦楽四重奏の演奏に合わせて校歌を歌いました。



### 若松さんと山国川 4年生 10/17

4年生は、社会科の学習の一環として、洪水から中津を守るために大きな業績を残した「若松常一郎さん」の学習に取り組んでいます。山国川へ見学・調査に行きましたが、川に向かって立つ若松さんの胸像と出会い、昔の堤防の跡も発見することができました。



### 公民館祭り 3年生 10/19

学校の代表として3年生が参加し、リコーダーの演奏と歌声を披露しました。友達の声聞きながらきれいな声で歌うことができました。また、全校児童の絵画・工作などの展示や子ども会の出店も出てたくさん子どもたちが祭りを楽しんでいました。



# 10月のめあては「落ち着いて学習しよう！」

秋季大運動会が終わり、1ヶ月程、沖代小学校では各教科の学習や文化的行事へ向けて落ち着いて取り組もうとしています。学校より一学期配布した「学習のてびき」「生活のしおり」を今一度ご覧ください。お子様の落ち着いた生活や学習ができるよう家庭での声かけをお願いします。



## 第65回中津市教育文化祭

今年度も11月1日(土)～11月4日(火)の期間、中津市教育文化祭が開かれます。沖代小学校からは、4年生が『中津干潟学習のまとめと「ソーラン節」』を発表します(11/2 13:20～)。各学年も作品展示を行って参加します。地域や保護者など、多くの方々のご参加を期待しています。

(発表会の部・展示の部・ふれあい広場)



## 夕暮れが早くなりました

朝晩めっきり涼しくなり、秋も本番となりました。「秋の日はつるべ落とし」といいますが、日没してから暗くなるまでの薄明の時間が短くなります。今の時期は一週間で約十分近く日の入りが早くなっていきます。交通混雑時間は暗くなりますので事故に注意をお願いします。

## 自尊感情が高いと 平和的(ほめて認めて)

10/16、人権参観日・人権講演会を行いました。講師の淵義徳先生(人権・同和教育課 指導主事)が、「インターネットと人権」という演題で携帯電話・スマホの便利性及び危険性について事例を挙げながら講話をされ、その中で上記の言葉を語られていました。

## 稲もたわわに実り

6月、5年生が久恒さん福成さんの指導の下に植えた稲も実りの時期をむかえました。今年もおうちの方の協力を得て作製したかかしが並んで通行の皆さんの目を楽しませてくれました。24日にいねかりを行いました。